



いちいがし

延岡市立上南方小中学校だより
令和3年 4月22日発行

4
月

【勤勉】【礼節】【鍛錬】

第7回入学式を挙行！

～小学部14名、中学部24名を新たに迎えて～

4月12日(月)は、小中一貫校になってから7回目となる入学式でした。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、出席者は新入生とその保護者、在校生は小6、中3のみという、コロナ前とは異なる規模を縮小しての入学式となりましたが、例年同様、新入生の輝きは変わりませんでした。真新しい制服に身を包んだ中学部新入生と、その中学生に導かれた小学部新入生が、万雷の拍手の中堂々の入場(例年なら手を引かれての入場なのですが)本校ならではの微笑ましい光景です。希望に満ちた新入生の姿に感動するとともに、それぞれのステージで、それぞれに活躍してほしいという願いを込めて、式の中で次のようなお願いをしました。



＜小学部の新入生へ＞

～元気よく返事とあいさつができるようになってほしい。自分のことは自分でできるようになってほしい。

＜中学部の新入生へ＞

～志を高く、人生を前向きに捉えてほしい。本校のめざす児童生徒像(【勤勉】【礼節】【鍛錬】)をいつも忘れず大切にしてほしい。

式の後半では、昨年度はできなかった6年生による歓迎の呼びかけがありました。また、中学部の在校生を代表して3年生の長瀬凌汰さんが最上級生らしい心こもった歓迎のことばを述べてくれました。その後、新入生を代表して、中学部の家高里奈さんが、これから始まる新たな学校生活への抱負を堂々と語ってくれました。……………



ご入学おめでとうございます。新たな仲間を加えて、これで、全校児童生徒170名がそろいました。日々成長を続ける子どもたちとともに、私たちが成長していきたいと誓った日でした。

交通ルールを学ぶ！

～小中それぞれで交通安全教室を開催！～

4月20日(火)の2校時から4校時にかけて、各学年に応じた交通安全教室を開催しました。延岡警察署交通課と延岡地区交通安全協会の方々を講師に招き、「横断歩道の安全な渡り方」や「自転車の正しい乗り方と点検の仕方」などについて、実技を取り入れながら説明をしていただきました。

写真は、小学部1、2年生の交通安全教室の様子です。交差点では、横断歩道を渡る前に、左右の確認だけでなく前後の確認も必要であることを学んでいました。交通ルールを守ること、登下校だけでなく、日常においても安全に生活してほしいと願っています。



生徒会歓迎行事！！

～生徒会が企画・運営、頼もしい限りです！～

中学部行事の一つである生徒会歓迎行事が、4月15日(金)の5、6校時に行われました。河野生徒会長の歓迎のあいさつに始まり、厳粛な中にも温かい雰囲気を感じられる生徒会入会式が行われ、その後役員による生徒会組織や活動の説明へと続きました。

部活動紹介では、男女ソフトテニス部、男女バスケットボール部が、それぞれパフォーマンスを交えながら新入生に入部をアピールしていました。

【5月の主な行事】

- 5/ 6(木)、7(金)・・・(中)実力テスト〔3年〕
- 9(日)……………PTA奉仕作業
- 10(月)……………はぐくみ・いじめアンケート
- 11(火)……………体育大会予行練習
- 12(水)……………振替休業日(5/15分)
- 15(土)……………体育大会準備
- 16(日)……………第7回体育大会
- 17(月)……………振替休業日(5/16分)
- 21(金)……………(中)認知症サポーター養成講座
- 24(月)……………風水害を想定した下校訓練
- 27(木)……………全国学力テスト〔小6年、中3年〕
- 28(金)……………(中)地区中総体推戴式
- 31(月)……………(中)教育相談



